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DST GmbH  *  Karl-Schramm-Str. 6  *  74928 Hüffenhardt                           

    

An  

Vereine und Institutionen der Gemeinde 

sowie an Schirmherr des Strassenfest 2019 

Gemeinde Hüffenhardt 

- Herrn Bürgermeister Neff - 

Reisengasse 1 

 

74928 Hüffenhardt 
Versand als PDF-Mail Hüffenhardt 

Hüffenhardt, den 09. Oktober 2018 

 

Betr: Strassenfest 2019 

Hier: Veranstaltungsevent anlässlich 30 Jahre DST GmbH 

E-Mail der Schirmherrschaft vom 28.09.2019 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Neff, 

sehr geehrte Vereinsvorstände, 

mit der im Betreff benannten E-Mail, welche auch Sie erhalten haben, wurde die DST GmbH davon in 

Kenntnis gesetzt das ein gesponsertes Event nicht gewünscht. Dieses Entscheidung müssen wir respektie-

ren. 

Nachdem bereits unsere Offerte vom 31. August 2017 an BM Neff mit der Intension: 

Jährliche Ausrichtung eines sozialen Wettbewerbs in den Jahren 2017 bis 2019 unter dem Motto: „Kinder 

bzw. Jugend gestaltet aktives Zusammenleben von Jung und Alt in der Gemeinde“ unter der Vorgabe: 

„Kinder- bzw. Jugendprojekt zur Umsetzung des vorstehenden Mottos“ mit einer jährlichen Auslobung von 

€ 1.000,00 (2017 / 2018) bzw. in 2019 gar den Betrag von € 3.000,00 

keinen Anklang bzw. Unterstützung fand, ist es im Gesamtergebnis erfreulich festzustellen, dass die örtli-

chen Vereine/Institutionen keiner Förderung bzw. Unterstützung bedürfen. Darauf kann Hüffenhardt zu-

recht stolz sein! Vielleicht sind Vereine / Institutionen anderer Gemeinde(n) eher auf eine Förderung / Un-

terstützung angewiesen als unsere heimischen Vereine/Institutionen. 

An der Offerte: „Eine Kugel Eis für jedes Kind“ zum Strassenfest 2019 sehen wir derzeit keine Grundlage von 

diesem Vorhaben zu Gunsten der Kinder abzusehen. Dies insbesondere, da wie bereits in 2017 angeboten 

haben, dass es den beiden Vereinen - bei kollektiver Aktionsausführung - nicht zum Schaden sein dürfte. Die 

beiden Vereine, welche selbst Eis anbieten wollen, dürfen sich hierzu gerne mit uns in Verbindung setzen 

um frühzeitig eine kollektive Lösung, zu Gunsten der Kinder, im Vorfeld auszuarbeiten.  

Wir verbleiben mit freundlichem Gruße 

D S T  GmbH 

 

 

Martin Dietrich 
(Geschäftsführer und BDSH-geprüfter Sachverständiger)  


